



PCF

PARTI
COMMUNISTE
FRANÇAIS
Fédération du Var

PAIX ET JUSTICE

POUR LA PALESTINE

« Les massacres ont trop duré et le peuple palestinien a trop subi. L'acharnement de Netanyahu à vouloir faire disparaître les Palestiniens doit être condamné par la communauté internationale. La France doit reconnaître l'État de Palestine ! »

Alors qu'il a rompu la trêve, le criminel de guerre Netanyahu commet une succession de massacres sans fin à Gaza. Avec plus de 50 000 palestiniens tués, dont 17 600 enfants, la situation humanitaire est hors contrôle. L'ONU dénonce une guerre sans limite « *ce qui se passe ici défie la décence, défie l'humanité, défie la loi* ». Des déportations massives sont toujours envisagées, le risque génocidaire demeure réel.

Au massacre des gazaouis, s'ajoute des violences massives dans toute la Cisjordanie occupée, chaque jour plus proche de l'annexion. **Les opérations militaires israéliennes à Jénine, Tulkarem et dans les camps de réfugiés sont une continuité du nettoyage ethnique de Gaza, provoquant des centaines de morts et 40 000 déplacés de force.** Sans oublier les exactions des colons qui attaquent des Palestiniens, tuent, pillent et détruisent les terres pour les chasser.

La politique menée par le gouvernement israélien a pour but d'en finir avec toute idée d'État Palestinien libre et indépendant. À contrario, sur la scène internationale, malgré le soutien majoritaire des pays occidentaux à la politique israélienne, d'autres voix s'élèvent. Une majorité à l'ONU propose un plan de paix et de reconstruction. **Nous devons soutenir ces projets pour l'établissement d'un État Palestinien libre aux côtés de l'État Israélien, seule perspective crédible pour une paix durable dans la région.**

LES COMMUNISTES REVENDIQUENT :

- **Un cessez-le feu immédiat et durable et la pleine application du droit international.**
- **La fin de l'occupation militaire et de la colonisation**, comme exigé par la Cour Internationale de Justice (CIJ) le 19 juillet dernier.
- **La reconnaissance de l'État de Palestine** par la France sur les frontières de 1967, avec Jérusalem-Est comme capitale, aux côtés de l'État d'Israël.
- **La libération des 11 000 prisonniers politiques palestiniens** retenus dans les prisons israéliennes **et des 58 otages israéliens** retenus par le Hamas.
- **Des sanctions de la part de la France et de l'Union Européenne contre Israël**, comme c'est le cas pour la Russie avec la guerre en Ukraine.
- **La suppression des accords commerciaux entre Israël et l'Union Européenne.**



FABIEN ROUSSEL

Secrétaire National du Parti
Communiste Français

LES COMMUNISTES DU VAR

SOLIDAIRES DE LA PALESTINE

Depuis des décennies, les militants et élus communistes du Val de Marne, engagés pour la paix et la justice soutiennent les droits du peuple palestinien. Notre solidarité politique et financière est encore plus importante aujourd'hui. **Il faut répondre à l'urgence humanitaire et agir pour aider au développement et à la reconstruction de la Palestine.**

En 2024, en partenariat avec l'association palestinienne des arabes agronomes (AAA), nous avons mené une opération de solidarité financière : **25 000 € récoltés ont permis de distribuer des paniers alimentaires, d'acheter des tentes et de remplacer des citernes d'eau détruites dans les combats.**

En 2025, nous renforçons ce soutien par une deuxième campagne de solidarité avec l'association AAA. L'opération « Un million d'oliviers pour la paix » est lancée le 22 avril à l'occasion de la journée internationale de la terre. **L'olivier est le symbole de la paix. Chaque olivier planté est un acte de résistance pacifique face à l'occupant.**

Contribuer à cette campagne de solidarité, c'est aider les familles des petits producteurs agricoles à rester sur leur terre et à garantir la production d'huile d'olive. C'est aussi un moyen politique de protéger la terre contre sa confiscation et sa destruction.

L'opération « Un million d'oliviers pour la paix » est lancée le 22 avril à l'occasion de la journée internationale de la terre.



En versant 10€ c'est l'assurance d'un olivier enraciné dans la terre de Palestine.

Pour faire un don :

